



# ★地域センターからの お・し・う・せ ★



## ★こんにちは「五反野駅前通り銀座会」です



大寒も過ぎ寒さが益々厳しい今日この頃ですが、商店会はいつも元気に活動しております。

今は、3月22日（土）に開催する『子ども仮装大会と第11中学校マーチングバンドのパレード』準備で大忙しです。今回のパレードは昨年の2倍の規模で行いますので、子ども達には大いに参加していただきたいと思っております。イベントの内容を少し紹介すると・・・春をテーマに仮装をした子ども達と第11中学校のマーチングバンドが駅前まで行進した後、五反野駅前通り商店街のスタンプラリーに参加、スタンプを集めたら中央本町センターに集合して豪華な参加賞と盛り沢山の賞品を用意しています。生まれ育った五反野の街の思い出を作ってもらえばと区役所綾瀬警察署、町会の皆様にご協力をいただき、楽しい一日になるよう商店街一同お待ちしております。お申し込み、問合せは、中央本町学習センターまで。

【中央本町センターは、五反野駅前通り銀座会さんと連携を行い、地域貢献・地域活性化に取り組んでまいります】



## ★のみ幼稚園かるた大会にいってきました！

身边に学校があるけれど、そこにいる生徒たちがどんな生活を送っているのか外からは分かりませんよね。こちらのコラムでは各学校の取り組みとともに、普段見れない学校内の子ども達の様子をレポートします。

今回ご紹介するのは、のみ幼稚園です。1月9日に行われたかるた大会を取りました。子どもたちが両手を頭にのせ、じっと次の句を待つ姿は真剣そのもの！子どもたちはクリスマスプレゼントとしてかるたをもらっていたそうで、年末年始に家族でかるたを楽しんだ子も多いとのこと。今大会ではひらがなかるたやことわざかるた、俳句かるたなど、学年に合わせたかるたを楽しんでいました。



このかるた大会は幼稚園創立当初から催しており、40年以上の歴史があるそうです。「季節の催しとして、楽しむことが一番」という園長先生。

楽しみながらことわざや俳句に触れることで、小学校に上がったとき、「これ知ってる」と自信を持つことにつながります。また、今年うまく取れなくて泣いていた子は、その悔しさを来年にぶつけるのでしょうか。

1枚1枚のかかるたに一喜一憂、先生の声に耳を澄ます子どもたちの姿をとても清々しく思いました。



学校法人岡村学園 のみ幼稚園

住所：東京都足立区弘道1-7-11 電話：03-3849-3800

## ★アウトリーチ型活動報告



★訪問先：梅の木

★日時：12月18日（水）

### 「やよいオカリナ」さん

オカリナの優しいメロディが会場に鳴り響き、利用者さんもご存じの懐かしの曲とわかるや、とても大きな声で合唱していただきました。途中、代表者の絹川さんの十八番「正調どじょうすくい」の余興コーナーでは、笑い声が絶えなかったです。楽しいコンサートありがとうございました。



### 「OTONOHA」さん

★訪問先：ル・ソラリオン西新井

★日時：12月21日（土）



ただでさえ、綺麗な音色のミュージックベル。12月のクリスマスシーズンには、透きとおったメロディがさらに雰囲気を醸し出してくれます。この日も「サンタが街にやってきた」「星に願いを」「きよしこの夜」など披露し、心温まるクリスマスミニコンサートを堪能させていただきました。



★訪問先：梅の木

★日時：12月22日（日）

### 「ウクレレ同好会」さん

梅の木のクリスマス会のトップを飾ったウクレレ同好会の皆さん。ウクレレの陽気な音色に合わせて「瀬戸の花嫁」など演奏した後は、クリスマスの演目に合わせてフラダンスの衣装も白にチェンジ！「きよしこの夜」などしっとりとした曲に皆さん聞きいっていました。



### 「Chuo朗読隊」

★訪問先：翔裕園・ぶらちなくらぶ・新田キッズルーム

★日時：12月17日（火）・19日（木）

1月14日（火）

12月から1月にかけて3ヵ所で紙芝居や大型絵本などの朗読を行いました。『このゆきだるまだーれ？』などの冬にちなんだ絵本や、『だいこんとにんじんとごぼう』といった、昔話を読みました。冬や雪にちなんだ話で季節を感じただけたようです。

